

**CIRCUITO INTERIOR**

**SI YA** de por sí resulta escandaloso que **Gabriel Rojas**, un asesor de la **Secretaría de Gobierno (SecGob)**, hubiera sido denunciado penalmente por beneficiar a sus allegados con espacios de venta en la vía pública, ¡agárrense, pues no es lo peor!

**RESULTA QUE** el mentado personaje andaba el sábado encabezando a varios comerciantes que acudieron al aniversario del 1 de julio en el Zócalo. Y no fue apoyo espontáneo, sino una comitiva organizada —a su vez— por el titular de la **Secretaría del Trabajo (ST)**, quien no dudó en regalarle a todos gorras con la leyenda “**José Luis Rodríguez Díaz de León con AMLO**”.

**PERO EL** mismo grupo cambió de cachucha el lunes y organizó una protesta con provocación, empujones y golpes frente al Antiguo Palacio del Ayuntamiento para arremeter contra la Administración de **Martí Batres**.

**NO ES** la primera vez que un líder de ambulantes tiene principios tan firmes como los de una **veleta**, ¿pero qué tienen que hacer un asesor y un Secretario en todos estos vaivenes?

...

**SEGÚN** el programa original, para el mes próximo estaría ya terminada la segunda fase de la remodelación de la Línea 1 del Metro.

**UNA META** que quedó ya muy lejana, pues cuentan que ni las marchas forzadas han ayudado a dejar lista ¡siquiera la primera!

